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PIÈCES A JOINDRE A CE FORMULAIRE 

DOCUMENTS TO ENCLOSE WITH THIS FORM  
 

 

A)  Documents obligatoires à fournir lors de la pré-inscription / Mandatory documents to be  

  provided during pre-registration 

• L’acompte (600 € ou 900 €) correspondant à la formule de cours choisie/ The enrolment deposit 

(€ 600 or € 900) corresponding to the course chosen. 

• La photocopie du diplôme de fin d’études secondaires (équivalent du Baccalauréat français) 

ou d’un diplôme universitaire. Sont acceptés les diplômes en français, anglais, espagnol ou 

allemand. Si le diplôme est dans une autre langue, il devra être traduit par un traducteur 

assermenté / A photocopy of the secondary school leaving certificate (equivalent to the French 

Baccalauréat) or a university degree. Diplomas in French, English, Spanish or German are accepted. If 

the diploma is in another language, it must be translated by a sworn translator. 

• La photocopie de l’extrait d’acte de naissance. Sont acceptés les documents en français, 

anglais, espagnol ou allemand. Si le document est dans une autre langue, il devra être traduit par 

un traducteur assermenté / Photocopy of birth certificate. Documents in French, English, Spanish or 

German are accepted. If the document is in another language, it must be translated by a sworn translator. 

• La photocopie du passeport en cour de validité, ou carte nationale d’identité pour ressortissants 

de l’Espace Economique Européen/ The photocopy of valid passport, or national identity card for 

European Economic Area Citizens. 

• Le règlement intérieur, à compléter (nom et prénom), dater et signer/ The internal regulations, to 

be completed (name and first name), dated and signed. 

• Une photo à mettre en haut du formulaire ou à joindre à part, si vous n’y arrivez pas / A photo 

to put at the top of the form or to attach separately if you are unable to do so. 

 

B) Documents obligatoires à fournir lors de l’inscription à l’obtention du visa/ Documents 

required when applying for a visa 
 

• Pour les personnes venant d'un pays hors Union Européenne, vous devrez nous transmettre 

dès obtention, la photocopie de votre visa ou de votre titre de séjour / For people coming from 

a country outside the EU, you must provide us as soon as possible a copy of your visa or your residence 

permit. 

 

• L’attestation de contribution de Vie Etudiante et de Campus (CVEC). Merci de vous 

reporter à la page explicative n°3 de ce formulaire. / Certificate of student and campus life 

contribution (CVEC). Please refer to the explanatory page n ° 3 of this form. 

 

C)  Documents facultatifs / Optional documents 

 

• Tout diplôme ou certification (DUEF, TCF, DELF-DALF,etc..) attestant l'obtention  d'un niveau 

particulier en français (A1, A2, B1 ou B2) si vous en possédez. / Any diploma or certification 

(DUEF, TCF, DELF-DALF ...) attesting obtaining a particular level in French (A1, A2, B1 or B2) if you 

have one . 
 

D)    Logement / housing  : Je souhaite que le SDL m'aide à trouver un logement : I would like  

 the SDL to help me find accommodation: 

 

   OUI / yes : Résidence privée      NON / no 

 


